



# Die „kleine“ Zeitung

SPD-Ortsverein Gau-Bischofsheim  
Informationen für die Ortsgemeinde 04/2017



**Liebe  
Mitbürgerinnen und Mitbürger,  
wir wünschen**

**Ihnen ein**

**FROHES  
OSTERFEST**

**Ihr**

**SPD-Ortsverein Gau-Bischofsheim  
& Freunde**

## Aus dem Gemeinderat

### Genehmigung zum Doppelhaushalt 2017/2018

Mit Schreiben vom 17. März 2017 hat die Kommunalaufsicht des Landkreises Mainz-Bingen ihre Genehmigung zum von der Gemeinde vorgelegten Doppelhaushalt erteilt. Somit können nun die hierin aufgeführten Maßnahmen durchgeführt werden.

### Kunstrasen: Ja oder Nein?

Einzigste Beanstandung erfuhr die HH-Position zur Umwandlung des gemeindeeigenen Tennensportplatzes in einen Kunstrasen. Im Rahmen der Ehrenamtsförderung „Sportstätten“ unterstützt der Kreis einen solchen Umbau mit 150.000 Euro.

Im Falle einer Bewilligung haben die VG Bodenheim sowie die beiden Ortsgemeinden Gau-Bischofsheim und Harxheim ebenfalls jeweils 100.000 Euro zusätzlich vorgesehen. Voraussetzung ist jedoch ein Bekenntnis zu einer langfristigen Kooperation beider Sportvereine in Sachen Fußball. Außerdem sollen beide Vereine als Antragsteller fungieren.

Ortsbürgermeister Patric Müller hat nun den Turn- und Sportverein aufgefordert, eine Einigung mit der SG 03 Harxheim herbeizuführen und kurzfristig eine Projektgruppe hinsichtlich der Realisierung dieses Projektes einzurichten.

### Neuer Kindergarten: Bauantrag ist gestellt

Nachdem die Finanzierung im Doppelhaushalt ebenfalls sichergestellt ist, sind nun sämtliche Unterlagen für die Bauantragstellung zum Neubau des Kindergartens eingereicht. Mit der Genehmigung können nun die Einzelgewerke ausgeschrieben werden, um einen Spatenstich noch in diesem Jahr sicherzustellen.

### Friedhof: Gebühren und neue Satzung festgelegt

In seiner letzten Sitzung hat der Gemeinderat eine neue Friedhofssatzung inkl. Festsetzung einer neuen Gebührentabelle beschlossen. Nach Veröffentlichung beider Teile im Nachrichtenblatt der VG dürfen dann auch Bestattungen in den neuen Urnenstelen erfolgen.

### Neuer Straßenabschnitt: Sankt-Florian-Weg

Die Verlängerung der Brühlstraße erhält einen neuen Namen: Der Bereich vom Feuerwehrkreuz bis hin zur Bauhofgarage wird zum „Sankt-Florian-Weg“ umbenannt. Der Gemeinderat hat dem Antrag des Fördervereins der Freiwilligen Feuerwehr zugestimmt und die feierliche Widmung erfolgt im Juni am „Tag der offenen Tür“.

**Wir sind *Bischemer***

BESUCHEN SIE UNS IM INTERNET UNTER [WWW.SPD-GAU-BISCHOFSSHEIM.DE](http://WWW.SPD-GAU-BISCHOFSSHEIM.DE)





## Aus dem Schreiben von Martin Schulz an den SPD-Ortsverein

„Dass mich der Bundesparteitag zum Parteivorsitzenden und Kanzlerkandidaten gewählt hat ist eine große Ehre. Das Ergebnis von 100% der Stimmen hat mich überwältigt. Am 24. September geht es um eine Richtungsentscheidung. Mir persönlich geht es gut, aber es läuft etwas falsch. So sagen es mir ganz viele Leute. Sie fragen sich, wie sie die Belastung von der Erziehung der Kinder, Erfolg im Beruf und der Pflege der eigenen Eltern schaffen sollen. Wir müssen diese Menschen entlasten. Wir brauchen deshalb mehr Investitionen für kostenfreie Kinderbetreuung und Bildung und für eine Verbesserung der Pflege. Um das zu schaffen, dafür trete ich an und will Kanzler der Bundesrepublik Deutschland werden.“

**Deswegen freue ich mich auf einen spannenden Wahlkampf mit Euch.“**

## Unser Vorsitzender Patric Müller über...

### Erhöhung der Diäten für Landtagsabgeordnete

„Es geht um etwas mehr als nur um die Bezüge für die Abgeordneten. Der jeweilige Mitarbeiterstab muss hierbei mit berücksichtigt werden. Diätenerhöhungen sind immer unpopulär, deshalb darf man über die Berechtigung streiten. Nachdem aber auch der Gewerkschaftsbund die Besoldung für Beamten angepasst haben möchte, fordere ich die Entscheidungsträger auf, gleichzeitig an die vielen Ehrenbeamten im Lande zu denken!“

Müller spricht u. a. die sog. „Landesverordnung über die Aufwandsentschädigung für kommunale Ehrenämter (KomAEVO)“ an, in der z. B. auch die Sätze für Ortsbürgermeister/-innen geregelt sind. Eine Koppelung hält er für denkbar.

„Alle oder keiner. Ich bin bereit, mit Kollegen das Thema bis zum Gemeinde- und Städtebund zu streuen, um eine Gleichbehandlung zu erreichen“, so Müller kämpferisch.

## Zur Landratswahl am 11. Juni 2017

### Unser Kandidat Salvatore Barbaro im Gespräch

„Unser Landkreis ist eine der erfolgreichsten Regionen Deutschlands. Den Unternehmen geht es gut, die Bürgerinnen und Bürger leben hier gut und gerne. Das ist das Ergebnis der Arbeit vieler Menschen über viele Jahre. An diese beeindruckende Bilanz möchte ich als Landrat anknüpfen, aber auch einige neue Akzente setzen. Um weiterhin im Wettbewerb der Regionen um Ansiedlungen und Neugründungen bestehen zu können, möchte ich etwa im Bereich der Baugenehmigungen klare Garantien für zügige Bearbeitungszeiten einführen. Die Kreisverwaltung verstehe ich als verlässlichen Partner für Investoren, die Gemeinden und natürlich die Bürgerinnen und Bürger. Gemeinsam mit allen politisch und gesellschaftlich Aktiven und mit Ihnen allen will ich den Kreis Mainz-Bingen voranbringen.“

**Ich möchte gerne Ihr neuer Landrat sein. Daher bitte ich Sie am 11. Juni um Ihre Stimme und um Ihre Unterstützung in den kommenden Jahren!“**

KREIS MAINZ-BINGEN  
**BESSER BLEIBEN**  
SALVATORE  
**BARBARO**



auf  
in den  
Mai



**BIERGARTEN**  
rund um den  
Alten Bahnhof  
in Gau-Bischofsheim

Leckeres vom Grill  
Rheinhessenbräu  
Bischemer Weine  
Alkoholfreies

**Sonntag 30.04.2017**  
ab 18.00 Uhr

**Vorbeikommen  
und mitfeiern!**

